

Drachten. Mit der höchstmöglichen Zahl an Platzierungen und Siegen reiste der dreifache Weltmeister Edward Gal vom Dressurturnier in Drachten ab.

Der dreifache Weltmeister Edward Gal trat in der schilderlosen nordholländischen 45.000 Einwohner-Stadt Drachten viermal in den Drei-Sterne-Prüfungen an und wurde dreimal Sieger und einmal Zweiter – mehr ging nicht. Gal, 42, mit dem niederländischen Team bei Olympia in London Dritter, gewann auf dem holländisch gezogenen Rapp-Wallach Undercover nach Grand Prix auch den Grand Prix Special, auf Next One war er im Grand Prix Zweiter, gewann aber zum Abschluss der Turniertage in der Stadt mit 30-km-Limit für Autos und jeweils „rechts vor links“-Straßenordnung mit dem nun 18-Jährigen Jazz-Nachkommen die Kür mit 77,35 Punkten vor seinem Lebenspartner Hans Peter Minderhoud auf Lord of Loxley (75,75) und dem früheren Championsraiter Laurens Van Lieren (alle Niederlande) auf Welneta (73,625).

Aus Deutschland nahm an den 3-Sterne-Prüfungen nur Anabel Balkenhol (Rosendahl) auf ihrem Nachwuchspferd Diamonds Forver teil, sie war Siebte im Grand Prix und Zweite im Grand Prix Special.